

中学生海外研修

中学生海外研修壮行会を7月31日（木）に行いました。有田川町では毎年、夏休み期間中に町内の中学生を対象とした海外研修を行っています。

今回の海外研修では、8月8日（金）に関西国際空港を出発し、シンガポールを経由して翌9日（土）にオーストラリア・ダーウィンに到着。19日（火）までの12日間、30人の生徒たちはホームステイをしながら、ドリップストーン校・パーマストーン校の2校に分かれて交流授業や活動を楽しみました。



有田川町・株式会社ブライエ 農業×ITへ向け 包括連携協定を締結

7月8日（火）、有田川町は株式会社ブライエ（東京都）と包括連携協定を締結しました。

同社は昨年より清水地域にテレワークで勤務する社員を常駐させ、ぶどう山椒さんしょうの収穫繁忙期の援農活動や中学校での次世代教育に関する出前授業などを行っています。



写真（左から）＝株式会社ブライエ 平田力也さん、同社事業創出室長 菰田良介さん、同社代表取締役社長 中元政英さん、中山町長、坂頭副町長

JET 絆大使任命

有田川町の外国語指導助手として、令和6年（2024年）から英語教育に携わってきたランパーサド・ジャックさんがJET 絆大使として任命されました。JET 絆大使は国際化に尽力した外国青年に対し、日本と外国との友好関係を強化するために総務大臣が任命するものです。

カナダ出身のジャックさんは、主に吉備中学校での英語教育にご尽力いただきました。これからは有田川町とカナダとの友好の架け橋となるでしょう。



写真（左から）＝中山町長、ランパーサド・ジャックさん

**9/13 (土)
開催**

※雨天時は翌日14日（日）に順延します。

第十四回 かなや納涼

**おしゃるき
まつり**

時間 18時～21時

場所 金屋文化保健センター周辺

毎年7月に開催していましたが、今年は9月に開催します。吹奏楽・太鼓演奏、フラダンス、バレエなどのステージイベントや、創作花火、打ち上げ花火を行うので、ぜひお誘い合わせの上お越しく下さい。

園おしゃるきまつり実行委員会事務局
(金屋庁舎商工観光課内)